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congre s i s t a  
Z e b a l l o s  
Salinas.
A la fecha, el 
proyecto se 
encuentra en 
agenda de la 
Comisión de 
Presupuesto, 
esperando ser 
debatida.

Se integró a la Comisión Investigadora sobre presuntas 
Irregularidades en la Reconstrucción después del 
Terremoto del 15 de agosto del 2007.

En  la sesión de 
reinstalación 
(con carácter 
de reservada), 
se contó con la 
presencia del 
C o n t r a l o r  
General de la 
República, Dr. 
Fuad Khoury 
Zarzar,  para 

E n  l a  C o m i s i ó n  d e  
Constitución del Congreso 
de la República se inició el 
debate de los Proyectos de 
Ley N° 173 y 221,  en los 
que se proponen medidas 
para prevenir y sancionar el 
t r a n s f u g u i s m o  
parlamentario.
D i c h a s  i n i c i a t i v a s  
l e g i s l a t i v a s ,  f u e r o n  
presentadas por los Grupos 
Parlamentarios Alianza por 
el Gran Cambio y Alianza 
Parlamentaria, en las que se proponen modificaciones que 
desincentiven el transfuguismo parlamentario, 
imposibilitando que los representantes que abandonan su 
grupo político no puedan integrar otra bancada.
En el curso del debate se consideró la posibilidad que se 
hagan extensivas las sanciones para los regidores 
municipales y consejeros regionales; asimismo, surgieron 
inquietudes respecto a los llamados "invitados" a participar 

de las listas electorales, si les 
alcanzaba las sanciones o no; 
que alcances tendría sobre las 
alianzas electorales, porque al 
culminarse el proceso electoral, 
las alianzas electorales por 
mandato legal se desintegran.
En la discusión política y 
académica se considera que el 
transfuguismo debilita el 
sistema de partidos, además 
ocasiona el falseamiento de la 
representación polít ica y 
perjudica la gobernabilidad.

Consideró el parlamentario Zeballos Salinas, que desde la 
perspectiva de la institucionalidad democrática se deben 
reforzar todos los mecanismos que coadyuven a una mayor 
estabilidad política, consolidar la paz social y 
especialmente, a que la representación política se ejercite 
con responsabilidad, coherencia y lealtad, en el ánimo de 
construir confianzas mutuas con los electores.

FUNCIÓN LEGISLATIVA
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COMISIÓN DE CONSTITUCIÓN DEBATE MEDIDAS PARA PREVENIR Y SANCIONAR EL TRANSFUGUISMO
 

CONGRESISTA ZEBALLOS INTEGRA COMISIÓN INVESTIGADORA SOBRE LA RECONSTRUCCIÓN DEL 
TERREMOTO EN ICA 

que explique sobre las acciones de control que vienen 
adoptando su institución, relacionados a las presuntas 
irregularidades cometidas durante la reconstrucción de las 
zonas afectadas después del terremoto en Ica.

El parlamentario Zeballos Salinas solicitó al presidente del 
grupo de trabajo,  que se desarrolle una reestructuración 
del plan de trabajo en el más breve plazo para poder 
levantar un informe preliminar para ponerlo a consideración 
del Pleno del Congreso; poniendo énfasis que debe acudirse  
a un trabajo serio, deslindando las responsabilidades que 
hubieran, habiendo transcurrido cerca de cinco años y aún 
falta mucho para la reconstrucción.  

Los representantes de los trabajadores de las diferentes 
Instituciones Públicas de Moquegua, delegación 
integrada por Milward Vega, Moises Torres, Eufracia 
Zeballos, Maximo Batallanos, Wilfredo Salazar y Sabas 
Bautista, en apoyo al proyecto de ley presentado por el 
Congresista.
Se reunieron con la Asesoría de la Comisiónde 
Presupuesto,  con la asesoría de la Presidencia del Consejo 
de Ministros, haciéndoles conocer su problemática y el 
respaldo al Proyecto de Ley Nº 421 que establece 
lineamientos para incentivos laborales otorgados a través 
del CAFAE en los Gobiernos Regionales, presentado por el 

PROYECTO DE LEY QUE ESTABLECE LINEAMIENTOS PARA INCENTIVOS LABORALES OTORGADO A TRAVÉS DEL 

CAFAE EN LOS GOBIERNOS REGIONALES, RECIBE APOYO DE LOS REPRESENTANTES DE LOS TRABAJADORES 
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PESCADORES JUBILADOS

Se reunió con la Asociación de Pescadores Jubilados del 
Puerto del  Callao y de Chancay, quienes en 
representación de los pescadores jubilados hicieron llegar 
al congresista su  preocupación, dado que luego de la 
liquidación de la Caja de Beneficios de Seguridad Social 
del Pescador (CBSSP) se continúa reclamando por los 
adeudos de sus pensiones y la actual Junta Liquidadora de 
la CBSSP no se hace nada por solucionar sus problemas

Asimismo solicitaron el apoyo en la aprobación del 
proyecto de ley que se encuentran en la Comisión de 
Trabajo, el mismo que propone facilitar el acceso de los 
trabajadores y pensionistas pesqueros a la seguridad 
social y disponer medidas extraordinarias para los 
trabajadores pesqueros y pensionistas comprendidos en 
la Resolución SBS núm. 14707-2010 que declara la 
disolución de la CBSSP.

FUNCIÓN DE REPRESENTACIÓN

AUTORIDADES DE ICHUÑA

El despacho congresal coordinó una serie de reuniones,  a 
la Delegación Multisectorial del Distrito de Ichuña, siendo 
integrada por el alcalde del Distrito de Ichuña Melecio 
Flores Ventura, el  Gerente de Desarrollo Productivo 
Mateo Cari Ventura, el Gobernador  Saúl Chambilla 
Ventura  y el Juez de Paz Fabio Casilla Roque. 

Ministerio de Educación
Solicitaron la creación de la Unidad de Gestión Educativa 
Local – UGEL – Ichuña “San Ignacio de Loyola”,  en la que 
fueron escuchados por Sandro Marcone Flores, 
representante del Ministerio de Educación (MINEDU), 
Coordinador de Moquegua y Director General de 
Tecnologías Educativas, quien manifestó que el Gobierno 
está gestionando la creación de Redes Educativas Bilingüe 
Marca Perú y propusieron que la Comisión del MINEDU 
estará viajando para la quincena de Abril a Moquegua y 
estarán llevando una respuesta ante esta problemática 
educativa en Ichuña.

Ministerio de Vivienda 
Se reunieron con el Coordinador de  Moquegua  del 
Programa Integral de Barrios y Pueblos del Ministerio de 
Vivienda, Construcción y Saneamiento, Arquitecto Dante 
Zapata, detallando a la delegación de Ichuña, en especial al 
Alcalde sobre la manera de como deben presentar su 
proyectos ante este ministerio.

Palacio del Gobierno 
Se coordinó una reunión con la Secretaría General de Palacio 
de Gobierno, siendo atendidos por el Luis Castro Joo – 
Coordinador del Gabinete Presidencial y adjunto de la 
Secretaria General de Palacio de Gobierno, quien escuchó los 
pedidos de la Delegación de Ichuña, con referencia  al 
Memorial presentado por el Comité Multisectorial.

Ministerio de Energía y Minas 
Se coordinó una reunión con la Dirección de Electrificación 
Rural del Ministerio de Energía y Minas, siendo atendidos por  
el Ing. Hugo Sulca Sulca, Jefe de Programación y Evaluación 
de Inversiones especialista en Planeamiento. 

Banco de la Nación
Fueron atendidos por  Rodolfo Silva Santisteban Sánchez de 
la Oficina de Coordinación Regional del Banco de la Nación, 
poniendo de conocimiento sobre el convenio para la 
apertura de una Agencia del Banco en el Distrito de  Ichuña.
En la actualidad la infraestructura ya está casi lista y sólo falta 
el equipamiento por parte del Banco de la Nación. 
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El congresista expresó su compromiso apoyando a toda 
iniciativa que implique dar solución a un problema que 
también afecta a los pescadores de Ilo, Provincia a la cual 
representa.
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FUNCIÓN DE REPRESENTACIÓN
SE ORGANIZA EL I ENCUENTRO DE
CENTRO POBLADOS DE LA REGIÓN 
MOQUEGUA
Visitó el Centro Poblado de Yacango del 
Distrito de Torata de la Provincia Mariscal 
Nieto, preocupándose por la problemática que 
viene ocurriendo en esta localidad, 
reuniéndose con el Alcalde del Centro Poblado 
Jhony Apaza Callata, quien expresó la falta de 
presupuesto para el requerimiento de obras y 
la demora de transferencias de recursos por la 
comuna distrital de Torata, además trasladó su 

preocupación por el poco personal que viene 
laborando, para poder  atender de la mejor 
manera a la población.
Por otro lado, el legislador Moqueguano 
coordinó acciones para poder realizar el 
próximo  21 de abril, el “Encuentro de Alcaldes 
de Centros Poblados” en el Distrito de Torata y 
poder explicar el Proyecto de Ley presentado 
por su persona,  que establece las funciones, 
recursos, obligaciones, requisitos para su 
creación y designación de autoridades de las 
municipalidades de Centros Poblados.

EN MOQUEGUA
EN OFICINA DESCENTRALIZADA CONGRESISTA 
ATIENDE A CIUDADANOS
Atendió a diversas organizaciones en el despacho 
congresal de Moquegua: Asociaciones de Vivienda del 
Centro Poblado de San Antonio, Sindicato de Provias, 
Asociación de Vivienda Unidas, Organización ORGBV sobre 
temas sociales de la región y al público en general, a 
quienes se les expuso sobre el trabajo que se viene 
desarrollando en el Congreso de la República y se coordinó 
la manera de apoyar en algunas inquietudes de los 
Presentes.
Además atendió a la Asociación de Vivienda Habitad del 
Centro Poblado de Los Ángeles, Asociación de Vivienda 
“Viviendas Unidas” Centro Poblado de San Antonio, la 
Asociación de Comerciantes del mercado central, la 

Asociación de 
C e n t r o s  d e  
Abastos sobre la 
problemática de 
l o s  t e r r e n o s  
adquiridos de 
ENACE, en el 
Centro Poblado 
de San Antonio. 
De la  misma 
m a n e r a  s e   
reunió con la 
Presidenta del Directorio de la Beneficencia Pública, para 
tratar el tema de la construcción del nuevo local del 
cementerio y luego se reunió con los representantes del 
Sindicato de Provias para ver el tema de los trabajadores 
cesados irregularmente.

DIRECCIÓN REGIONAL DE TRABAJO DE 
MOQUEGUA
En compañía de la Directora de Trabajo visitó las 
instalaciones y oficinas del nuevo edificio de esta 
dirección, conociendo la labor que realizan, explicando de 
manera detallada el trabajo que desarrollan en Promoción 
del Empleo, donde brindan asesorías de empleos que se 
otorgan en las ventanillas únicas de promoción del 
empleo, Jóvenes a la Obra,  donde se explicó los beneficios 
de este programa. 
También visitó la oficina de Trabaja Perú, programa social 
para la generación de empleo social inclusivo, solicitando 
que se gestione con mayor rapidez los tramites en Lima.

Con el objetivo de trabajar por una mejora de la educación 
universitaria, visitó las instalaciones de la Universidad 
Nacional de Moquegua, entrevistándose con las 
autoridades universitarias, trabajadores administrativos, 
docentes y alumnos. La razón de su presencia fue conocer 
los avances en la institucionalización, del Plan de 
Desarrollo Institucional  y avances en la mejora de su 
infraestructura.

SE REUNIÓ CON AUTORIDADES UNIVERSITARIAS 
DE LA UNAM Y JOSÉ CARLOS MARIÁTEGUI

También se hizo presente en las instalaciones de la  
Universidad José Carlos Mariátegui, entrevistándose de 
igual forma con sus autoridades, quienes le hicieron conocer 
sobre el estado de la reorganización de esta casa de 
estudios.



EN COALAQUE 
CONGRESISTA VISITANDO AMATA

Viajó al Distrito de 
Coalaque dirigiéndose 
al Anexo de Amata, que 
viene sufriendo una 
falla geológica en el 
mismo lugar donde se 
asienta la población, 
p o r  l o  q u e  a  
consecuencia de ello 
f ue  dec l a r ada  en  
emergencia por el 
gobierno nacional, a efecto de ello los gobiernos locales en 
todas sus instancias han realizado obras para la reubicación 
de las viviendas.
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Se reunió con el Alcalde del Distrito de Coalaque, informando 
que la mayor parte de sus obras están relacionadas a la 
agricultura, la misma que necesita mejorar la calidad del agua 
por lo que se encuentran gestionando la construcción de una 
represa y con ello mejorar la calidad de sus productos y 
consecutivamente sacar la agroindustria para la fabricación 
de productos como el 
vinagre de manzana. En 
c o m u n i c a c i o n e s  s e  
encuentra abocado a 
gestionar la construcción 
de la carretera asfaltada y 
la llegada de señal de 
celular a fin de mejorar las 
comunicaciones.

EN CUCHUMBAYA
EN AUDIENCIA PÚBLICA SE ABRE DIALÓGO 
DIRECTO CON POBLACIÓN

Sostuvo una Audiencia Pública en el Distrito de Cuchumbaya 
con las autoridades y sociedad civil en la plaza principal del 
distrito, donde manifestaron sus inquietudes.

De la misma manera el Presidente de la Comunidad 
Campesina de Cuchumbaya,  señaló que la obra más 
importante es el asfaltado de la carretera a Carumas y 
recordó que fue el congresista que en la oportunidad que fue 
alcalde inicio la obra y mostró su preocupación porque el 
plazo de ejecución se vence en diciembre del presente año.

Asimismo, han solicitado apoyo para la implementación 
como una ambulancia y  mejora en servicios como el de 

odontología. Por 
otro lado señalo 
que falta que la 
p o b l a c i ó n  
intervenga en 
l o s  d i v e r s o s  
procesos que 
requ ie ren  su  
participación  en 
l a  t o m a  d e  
d e c i s i o n e s .  
T a m b i é n  
manif iesta el  
apoyo en sus 
p r o y e c t o s  
turísticos, ente 
otros.

EN ILO
VISITÓ LA I .E.  MERCEDES CABELLO DE 
CARBONERAS Y CUNA JARDÍN SAN JERÓNIMO

Se reunió con el Director de la Institución Educativa 
Mercedes Cabello de Carboneras, Moisés Liendo, 
informando sobre la problemática de la carencia de 

i n f r a e s t r u c t u r a  
e d u c a t i v a  y  l a  
n e c e s i d a d  d e  l a  
construcción de un 
nuevo pabellón de 
aulas. Aprovechó la 
o c a s i ó n  e l  
parlamentario para 
informar sobre las 
acciones realizadas 

con referencia al informe alcanzado por PETROPERU, sobre la 
Mesa de Diálogo de la  reubicación de los Tanques de 
PETROPERU, a las 
afueras de la ciudad. 

Visitó a los niños de la  
C u n a  J a r d í n  S a n  
Jerónimo,  informando 
su  d i r ec to ra  que  
necesitan con urgencia 
el saneamiento físico 
legal de los terrenos, 
porque con ellos no se 
puede realizar ningún tipo de construcción nueva, 
comprometiéndose a interceder ante la Fundación por los 
Niños del Perú, quien tiene a su cargo esta institución.

APOYANDO A DIRIGENTE SOCIAL JESÚS 

VELÁSQUEZ
Acudió a la realización de la Radio Telemaraton que organizó 
la sociedad civil de Ilo, en favor de ayudar al líder social 
Moqueguano, Jesús Velázquez Nina quien viene padeciendo 
de una enfermedad en la columna y necesita con urgencia 
una operación y poder mejorar su salud. Asimismo 
aprovecho la ocasión para visitar más instituciones 
educativas y comedores populares de Ilo.



REASIGNACIÓN DE DOCENTES

Solicitó al Gobierno Regional de Moquegua, informe 
sobre denuncia de representantes de los docentes de 
Moquegua  de la firma como se ha aplicado el Proceso 
de Reasignación del Personal según la Resolución 
Ministerial Nº 060-2011. 
El Gobierno Regional señala en su respuesta, que no 
existiendo norma reglamentaria expedida por el 
Ministerio de Educación, que regule el proceso de 
reasignación de los profesores comprendidos dentro de 
la Ley Nº 29062, que es el instrumento instructivo 
expedido, no se consideró en este proceso a los 
docentes que realizaron dicha queja. 

Solicitó a la Presidencia 
del Directorio Ejecutivo 
de EsSalud la necesidad  
de elevar el Nivel del 
Hospital de Moquegua 
a Nivel II, esto por la 
denuncia presentada 
por los asegurados  
de la ciudad del 
Departamento de 
Moquegua.

A lo que el Gerente Central de Prestaciones de Salud, 
Dr. Rino García Carbone informa que para atender a 
una población de 84 ,935 asegurados la Red 
Asistencial de Moquegua EsSalud, cuenta con 2 
Hospitales de Nivel II, uno en Moquegua y el otro en la 
ciudad de Ilo y un centro médico en Torata y Posta 
Médica en Omate, quienes brindan las atenciones de 
salud requeridas y esto se encuentra dentro de los 
lineamientos señalados por las políticas de atención de 
salud de la presente gestión.    
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CONTROL Y FISCALIZACIÓN

SE PLANTEA ANTE ESSALUD LA DENUNCIA REALIZADA POR LOS ASEGURADO PARA ELEVAR NIVEL DE 
HOSPITAL DE MOQUEGUA  DE II A III 

I.E. EMBLEMÁTICA AMÉRICO GARIBALDI GHERSI

Solicitó al Ministerio de Economía y Finanzas (MEF), el 
pedido del Director de la I. E. Américo Garibaldi Ghersi 
de la Provincia de Ilo - Moquegua, quien manifiesta que 
la I.E. que dirige formalizó los requisitos que el 
Ministerio de Educación   solicita para poder acceder al 
Programa Nacional de Recuperación de Instituciones 
Públicas Emblemáticas y Centenarias, por lo que 
requiere una asignación presupuestaria para la 
elaboración del expediente técnico respectivo

PEAJE DEL PUENTE MONTALVO

Solicitó al Ministerio de Transportes y Comunicaciones (MTC), 
el pedido  de queja de los trabajadores del Peaje de Montalvo, 
solicitando se alcance la información del caso y disponer las 
acciones correctivas que ameriten.

En ese sentido, a través del Oficio N° 49-2012-MTC/20 de la 
Dirección Ejecutiva de PROVIAS Nacional del MTC, en la que 
informan que la Compañía de Seguros MAPFRE PERU, se ha 
hecho cargo de restituir a la Unidad de Peaje Montalvo los  
bienes de infraestructura siniestrados en los hechos llamado 
“Moqueguanazo”, en aplicación de la Póliza de Seguro N° 
2030810100569 – Incendio Multiriesgo.
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ACCIONES DE LA CONTRALORÍA GENERAL DE LA REPÚBLICA  ANTE DENUNCIAS CONTRA LA MPI 

Solicitó a la Contraloría General de la República  acciones de 
control ante las denuncias sobre las presuntas 
irregularidades en la Municipalidad Provincial de Ilo, 
referidas a la actuación del Comité Especial a cargo de la 
Adjudicación Directa Selectiva N° 026-2011-CEP/MPI; así 
como la falta de atención al requerimiento de información 
de la Adjudicación Directa de Menor Cuantía  N° 50-2011-
CEP/MPI, solicitada por un ciudadano en el marco de la Ley 
N° 27806. 

MINISTERIO DE VIVIENDA INFORMA SOBRE PASOS A SEGUIR PARA UNA DECLARACIÓN DE 
EMERGENCIA DE LOS SERVICIOS DE SANEAMIENTO

Solicitó al Ministerio de Vivienda, Construcción y 
Saneamiento realizar la evaluación correspondiente y dar 
respuesta al pedido de  la EPS Ilo S.A., sobre la declaración 
de emergencia de los servicios de saneamiento de la 
Provincia de Ilo. Haciendo llegar el procedimiento previo a 
seguir para la declaratoria de emergencia.

CONSTRUCCIÓN E IMPLEMENTACION DEL CENTRO POLIDEPORTIVO DE ILO SE ENCUENTRA A CARGO DE 
LA UNIDAD FORMULADORA DE LA GERENCIA REGIONAL DE MOQUEGUA 

 Solicitó información a la Municipalidad Provincial de Ilo, 
sobre el Polideportivo de Ilo de 42,000 m2, ubicado en el 
fundo San José del Distrito de Pacocha de propiedad del 
IPD, solicitando el estado en que se encuentra el proyecto.

En tal sentido, la Municipalidad Provincial de Ilo respondió, 
a través del Oficio N° 123-2012-A-MPI, indicando que el 
Proyecto de Inversión Pública “Construcción e 
Implementación del Centro Polideportivo de Ilo - Región 
Moquegua”, con código SNIP 84680 a cargo de la Unidad 
Formuladora de la Gerencia Regional de Desarrollo Social 
del Gobierno Regional de Moquegua y  se encuentra en un 
avance físico de 70%  en su etapa final de formulación. 

SITUACIÓN SOBRE CIERRE DE LA JEFATURA DEPARTAMENTAL DICSCAMEC - MOQUEGUA

Solicitó información a la Dirección General de Control de 
Servicios de Seguridad, Control de Armas, Munición y 
Explosivos de Uso Civil (DICSCAMEC), relacionada al cierre 
de la Jefatura Departamental DICSCAMEC – Moquegua.
Informando la Dirección General de la DICSCAMEC, se 
crean 13 Jefaturas Departamentales DICSCAMEC en 
diferentes departamentos del territorio nacional, estando 
comprendida la Jefatura Departamental DICSCAMEC – 
Moquegua; y a través de una Resolución Ministerial, se deja 

en suspenso la eficacia que crean estos órganos 
desconcentrados, en tanto se apruebe el Reglamento de 
Organización, Funciones y Cuadro de Asignación de 
Personal del Ministerio del Interior. La Dirección General ha 
remitido al Vice Ministro de Orden Interno, solicitando la 
modificación por reordenamiento de plazas en la  
DICSCAMEC, con la finalidad de dotar de plazas vacantes y 
previstas en las Jefaturas Departamentales cuyo 
funcionamiento se encuentra suspendido..



MINISTRA DE EDUCACIÓN, FEDERACIÓN DE ESTUDIANTES DEL PERÚ, SENAJU Y ONG 
UNIVERSIDAD COHERENTE, SE PRONUNCIAN RESPALDANDO EL PROYECTO DE LEY DE 
MORATORIA PARA LAS UNIVERSIDADES

Paloma Duarte representante de la Secretaria Nacional de 
Juventudes, Allin Monteza Rios de la Federación de 
Estudiantes del Perú y Jorge Mori Presidente Ejecutivo de la 
Asociación Civil Universidad Coherente hicieron  conocer a 
la ciudadanía  a través de una conferencia de  prensa en las 
instalaciones del Congreso de la Republica su respaldo al 
proyecto de ley Nº 807-2011 de Moratoria de 
Universidades. 
Los representantes de los jóvenes estudiantes  indicaron la 
necesidad de establecer una moratoria, para la creación de 
universidades, estableciéndose para ello un plazo de cinco 
años, lo que permitirá al gobierno y a las instituciones 
competentes trabajar por una real reforma universitaria.
También se suman, las declaraciones dadas por la Ministra 
de Educación, la de rectores de la Universidad Mayor de San 
Marcos,  Universidad Ricardo Palma entre otros. 

A la fecha, el proyecto del Congresista se encuentra en 
agenda de la Comisión de Educación, esperando ser 
debatida. Hasta antes del cierre de este boletín informativo 
se agendo para ser visto en sesión ordinaria de la comisión 
el día viernes 20 de abril del 2012

MORATORIA DE UNIVERSIDADES

GASODUCTO Y POLO PETROQUÍMICO

SE IMPULSA DECLARACIÓN DE LOS CONGRESISTA DE LA MACRO REGIÓN SUR, PARA 
LA CONSTRUCCIÓN DE GASEDUCTO  Y UN POLO PETROQUÍMICO

El parlamentario Vicente Zeballos Salinas, trabajó por una 
declaración en donde se unieron  los congresistas elegidos 
por las Regiones de Arequipa, Puno, Tacna y Moquegua, 
para suscribir una declaración conjunta donde se señala: 

1. Solicitar al Poder Ejecutivo el cumplimiento de la 
Ley Nº 29817 donde se declara de interés nacional 
la construcción y puesta en operación del sistema 
de transporte de Hidrocarburos derivados del Gas. 
El cumplimiento de esta ley implica el inicio 
inmediato de la construcción del Gasoducto Sur 
Andino

2. Requerir al Presidente de la República su decisión 
política para que se suscriban los convenios  de 
evaluación e implementación de los requisitos 
existentes para la construcción de un polo 
petroquímico en el Sur.

3. Proponer al Ejecutivo crear una Comisión de Alto 
nivel con presencia de los Presidentes Regionales, 
encargados de dar seguimiento a la ejecución del 
proyecto y resolver las diferentes observaciones 
que pudieran presentarse.

Declaración que fue acogida positivamente tanto por el 
Presidente de la República y a ella se aunó  el Presidente de 
Consejo de Ministros y Presidentes Regionales.
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